

EXITOSA II JORNADA SAN BARTOLOMÉ SHOPPING

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 18 de Diciembre de 2012 11:30

David Rocío, Concejal de Turismo, “agradeció la participación de vecinos, comercios, trabajadores y a la Consejería de Industria y Comercio del Cabildo de Lanzarote, por su contribución en esta jornada, que ya se consolida por su éxito”.

La Avenida Alcalde Antonio Cabrera Barrera se peatonalizó durante la celebración de la jornada, que contó con un amplio espacio infantil, además de pasacalles, actuaciones repartidas en 2 escenarios y performances como principales atracciones. Los asistentes pudieron disfrutar a través de la música, actuaciones circenses, cuentacuentos, exhibiciones de baile y musicales variadas de una amena velada. La tarde noche hiló actos que a través de los pasacalles recorrían los distintos comercios animando la velada mientras se hacían las compras típicas de estas fechas.

La inauguración corrió de la mano de la Escuela Municipal de Folklore, seguida por numerosos actos que se fueron sucediendo uno detrás de otro, desde exhibición de baile a cargo de Tahiche Dance, actuación folklórica a cargo de la Agrupación “La ilusión de los mayores”, actuación musical a cargo de Aaron Paul, exhibición de baile a cargo de Amibaila con coreografías de Estefanía Pérez, representación de la obra "teatralidad" a cargo de la compañía Comi-k, actuación del ballet "Ya tú sabes", varios números circenses a cargo de la Escuela de Circo de Lanzarote, pasacalles diversos con agrupaciones o con batucada, actuación de baile retro, cuentacuentos a cargo de Cristina Temprano, varios sorteos, actuación musical de Agrupación Guanapay y de la Parranda El Golpito y como cierre pasacalle de despedida con la batucada Sur Caliente.

Los comercios, para la ocasión contaron con descuentos especiales y promociones, a los que se sumaron también comercios de zonas aledañas que se instalaron en locales que se encontraban vacíos y que cedieron sus propietarios para la ocasión.

Dos exposiciones permanecieron abiertas durante toda la jornada, una de las marcas que desfilaron en la Pasarela Ajei y la de las obras presentadas en el V Certamen Crea Joven de San Bartolomé, leyéndose en el transcurso del acto el fallo de jurado y haciendo entrega del premio. Numerosos puestos con productos de empresas de la localidad vendieron sus artículos más representativos en la avenida, además de puestos con artesanías, forja, bisutería, vinos, mermeladas, artículos de madera y decoración entre otros. A través de las compras que se realizaron en los establecimientos, se repartieron en sorteos numerosos regalos donados por los diferentes empresarios de la localidad. En general los establecimientos ampliaron sus ventas y fue una jornada de promoción de los negocios.

EXITOSA II JORNADA SAN BARTOLOMÉ SHOPPING

Escrito por Gabinete de Prensa

Martes, 18 de Diciembre de 2012 11:30

La Alcaldesa de San Bartolomé, María Dolores Corujo, destaca la importancia de este evento, “una clara apuesta por la dinamización y fomento del comercio local, y apoyo desde la primera institución municipal a las pequeñas y medianas empresas que contribuyen al desarrollo social y económico del municipio. Agradeció a todas las personas que han estado detrás de la organización, a las concejalías de turismo y comercio, a los comercios por la acogida de esta iniciativa, y a los vecinos y visitantes por acudir a la cita.”